

600 MILLONES DEFICIT FISCAL

(Detalles en Página 3)



ANALIZAN SITUACION ECONOMICA DEL PAIS. — Varios Ministros de Estado que integran la Junta Monetaria, se reunieron ayer para analizar la situación económica del país y acelerar la reactivación. Hicieron también un repaso de la política cambiaria, el sistema financiero y los lineamientos fiscales. Se trata de no poner más impuestos, dijo el de Hacienda. Izquierda a derecha: Lic. Jorge Barraza Ibarra, de Ingresos; Lic. Alberto Benítez Bonilla, Presidente del Banco Central; Dr. Ricardo González Camacho, de Economía; don Ricardo J. López, de Hacienda; y Dr. Fidel Chávez Mena, de Planificación.

Dice Ministro de Hacienda:

No Habrá más Impuestos

Por el momento no habrá más impuestos, aseguró ayer don Ricardo J. López, Ministro de Hacienda, al ser abordado por EL DIARIO DE HOY cuando entraba a una reunión de la Junta Monetaria.

Precisamente la reunión de ayer, de varios ministros relacionados con la situación económica, era para eso, para analizar la situación financiera nacional y buscar la forma de reactivar la economía sin castigar más al pueblo con nuevos impuestos.

Los ministros que integran la Junta Monetaria son el de Planificación y Desarrollo Económico,

Dr. Fidel Chávez Mena; Hacienda, Ricardo J. López; Economía, Dr. Ricardo González Camacho; el Presidente del Banco Central, Lic. Alberto Benítez Bonilla; el de Agricultura y Ganadería, Ing. Carlos Aquilino Duarte, el Subsecretario de Ingresos, Lic. Jorge Barraza. También estuvo presente el Subsecretario de Hacienda, Eduardo Meléndez Flores.

Los Ministros de la Junta Monetaria analizaron la política cambiaria, así como el sistema financiero, y lo relacionado con lo fiscal.

—Favor pase a la página 46.

El Salvador se Prepara para el "Plan Jackson"

El Ministerio de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social elabora un documento base para negociar la utilización y administración de los recursos provenientes del "Plan Jackson", informa el Lic. Ernesto Allwood, Subsecretario.

Dice Allwood que la idea es estar preparados para cuando se le diga a El Salvador que todo está listo para poner en práctica dicho plan.

El "Plan Jackson", surgió de las recomendaciones elaboradas por el ex Secretario de Estado, Dr. Henry Kissinger, encomendado por el Presidente Ronald Reagan para buscar la manera de reactivar la economía de los países de la región.

Dijo el Subsecretario de Planificación, que como prioridad uno se han estudiado las necesidades del gobierno, y por supuesto también las del sector privado. Se ha hecho también una lista de alternativas.

Se ha elaborado igualmente un diagnóstico económico y social del país desde el año 1978 al 83.

Desde luego, añade, hay objetivos específicos como el crecimiento económico, reducción de la vulnerabilidad económica frente a oscilaciones de la economía externa, reduc-

ción del déficit social. Agrega que nuestra industria también tiene que estar preparada para aprovechar las ventajas que ofrece el "Plan Reagan".

Mencionó que le ha agradado que diferentes

—Favor pase a la página 46.



SE ESTA elaborando un estudio para el mejor aprovechamiento del "Plan Jackson" y el "Plan de la Cuenca del Caribe", informa el Lic. Ernesto Allwood, Subsecretario de Planificación.